
Editorial

Finalmente ha llegado el ansiado momento de la publicación del segundo número de esta “Nueva Serie” de la Revista de la Facultad de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales. Este número sin duda es de gran relevancia ya que luego de haber sorteado el primer gran desafío de lograr la reedición de esta revista, el equipo editorial continúa trabajando para mantener la continuidad de esta importante publicación y esforzándose para mejorar la calidad de la misma día a día. Hoy nos encontramos muy contentos y entusiasmados por la aparición de este número, pleno de esas primeras premisas que establecimos cuando decidimos que la Revista cobrara nueva vida.

Esta “nueva vida” encuentra a la Revista con un perfil haciendo énfasis en la transmisión de conocimiento con abordajes múltiples, aprovechando la ventaja competitiva y riqueza científica que brindan la diversidad de disciplinas que coexisten y se desarrollan dentro de la “Facultad de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales de la Universidad Nacional de Córdoba” y convocando ampliamente a todos los grupos que la componen a que contribuyan con sus conocimientos a nutrir y enriquecer este emprendimiento.

El presente número es un fiel reflejo de esta la diversidad de disciplinas ya que está conformado por 10 artículos distribuidos en un amplio espectro de temas que abarcan los siguientes campos de saber: Ingeniería Aeroespacial, Calidad de Aguas, Erosión y Transporte de Sedimentos, Diseños de Equipos, Educación en Ciencias y Tecnologías, Biología y Antropología.

El objetivo primordial del comité de la revista es mantener la continuidad y periodicidad de la publicación. En este momento este objetivo está siendo reforzado por las numerosas contribuciones que se están recibiendo que aseguran, para para los números siguientes, el crecimiento a un ritmo continuo.

La publicación del primer número de esta Revista ha tenido un impacto de relanzamiento que superó con creces nuestras expectativas iniciales. El nuevo formato de publicación a través de una plataforma electrónica permite una interacción cada vez más dinámica entre autores, editores, revisores y lectores como así también una amplia difusión a nivel internacional. En tal sentido el primer número de la revista fue consultada por más de 3000 lectores desde 34 países diferentes distribuidos en cinco continentes.

Desde estas páginas agradecemos todo el trabajo realizado por los autores, revisores y editores.

Hasta la próxima!

Roberto Martino

Marcos Montoro